

お祝いメッセージ

南カリフォルニア岐阜県人会創立100周年誠におめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。

今やスポーツをはじめとして世界各地での日本人の活躍はめざましく、また、飛行機の発達による海外旅行が当たり前となり、世界がより身近に感じられる時代となりました。

しかし、今から100年前の明治の時代、海がないこの岐阜県から、現在では考えられない長い日数をかけ、遠く太平洋を隔てた見知らぬ地に渡った先人達。言葉はもちろんのこと、文化、習慣、風土の違いに戸惑い、大変なご苦勞をされたことと思います。

そんな中、貴会はその先人達により郷里岐阜県への強い思いから結成され、幾度となくアメリカへ渡られた岐阜県民の心の支えとなり、皆様の活躍を見守り、励まされてこられたことに対し、心より敬意を表するものですが、それが日系社会繁栄の基礎を築き、100年にも及ぶ歴史を刻んできたことは誠に喜ばしく感じております。

貴会の歴史は、100年とは申しつつもひとつの区切りであって、それはこれからも脈々と続くことであろう歴史のひとつコマであるかと思えます。

今後とも「やっとかめ」の合言葉の下、お互いが助け合い、そして気軽に支えあえる岐阜県民の心の拠り所としてご尽力いただくことを期待いたしますとともに、貴会のますますのご繁栄と会員各位のご多幸をお祈り申し上げ、私のお祝いの言葉とします。

岐阜県瑞穂市

市長 堀 孝 正

